



# Ratifica Sheinbaum lucha contra el cambio climático

REDACCIÓN Y LILIANA PADILLA  
CIUDAD DE MÉXICO

La precandidata presidencial de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, destacó las acciones realizadas en la Ciudad de México bajo su administración para mejorar el medio ambiente.

“Estoy comprometida con reducir las emisiones que provocan el cambio climático y con la protección del medio ambiente”, publicó en sus redes sociales.

En el Día Mundial de Acción Frente al Cambio Climático Global, aseguró que el Programa Ambiental y de Cambio Climático 2019-2024 logró reducir en 2 millones de toneladas las emisiones de dióxido de carbono al año.

La publicación fue acompañada con una imagen en la que se destacaron siete acciones: revegetación rural y urbana; restauración integral de ríos y cuerpos de

agua; gestión sostenible del agua, movilidad integral y sostenible, mejor calidad del aire, basura cero y ciudad solar.

En tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que las listas de candidatos plurinominales de PRI-PAN-PRD reflejan un “agandalle” de sus líderes, porque aparecen en primer lugar para el Senado.

Criticó que Alejandro Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano dicen que su proyecto incluye a la ciudadanía, pero llenan sus listas de aspirantes con conocidos representantes del viejo régimen.

“No es ninguna sorpresa que Marquito y Alito se agandallen las listas plurinominales al Congreso. Es la única forma que tienen de obtener cargos, porque en las urnas no tendrían ni un solo voto. También lo hizo Jesús Zambrano, quien quiere un hueso antes de que el PRD pierda el registro”. —